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活動内容 活動写真

1 4.10 ゆるい雑談① 市役所2階防災201 8

美しい海ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄin水晶浜については、２名参加。メンバー勧
誘チラシは大熊美郁子さんに作成お願いした。作成・調整後、
各自に配布し、勧誘に使ってもらう。７月１６日（日）「海と
日本プロジェクト」テスト日程や活躍課の行事的に、最も都合
がよい日程を調整した。

2 4.16 美しい浜プロジェクト参加
水晶浜海水浴場
（美浜町）

2

今後のゴミ拾い企画のため、海ごみゼロを考える「海と日本プ
ロジェクト」の美しい浜プロジェクトに参加。
参加者約２００名、冬の間に漂流したゴミ拾いを行った。
２人はゴミ拾いには関心が高いが、企画・運営面はまだ自信が
ない様子で、少し自信につながった。

3 4.25 体験会、ゆるい雑談②
市役所5階第二委
員会室

14

①「海と日本プロジェクト」ビン・ゴミについて(JK課主催、
7/16予定)
②スポGOMIワールドカップ2023について(JK課1チーム参加予
定、日野川河川敷、5/27予定)
後半、体験者とJK課メンバー同志でグループに分かれて交流を
行い、トランプやワードウルフなどを行った。
体験者とjk課で仲良くなった人もおり、にぎやかな交流会と
なった。

4 5.27 スポゴミ参加 日野川河川敷 3

日本財団の海と日本プロジェクトの一環で、スポゴミワールド
カップ２０２３に参加した。ゴミの量で競うスポーツゴミ拾い
で、張り切ってゴミ拾いを行った。鯖江市の日野川河川敷でた
くさんの人と一緒にゴミ拾いを行った。残念ながら上位になる
ことはできずに、東京に行くことはできなかったが、スポーツ
性のあるゴミ拾いを通して、楽しくゴミ拾いを行えた。

5 5.29 2023年度委嘱状交付式＆スタートアップ
市役所４階多目的
ホール

17

17：00～18：00　名札記入、おかしタイム、ケーブルテレビイ
ンタビュー
18：00～18：20　委嘱状交付式
18：20～18：30　自己紹介、してみたいことワークショップ
18：30～19：00　アイスブレイク（フルーツバスケット）

6 6.6 ピカピカプラン18に向けたミーティング
鯖江市役所２階防
災２０２

4

ピカピカプラン18のチラシの内容を決めた。
場所：候補1.文化センター周辺  候補2.進徳小学校周辺
内容：POCPOC(プラスチックPlastic、お菓子の袋Okashi、タバ
コCigarette、ペットボトルPET、その他Others、缶Can)のごみ
を探しながらごみ拾いをする。

7 6.20 ピカピカプラン18に向けたミーティング②
鯖江市役所4階IT
会議室

13

ピカピカプラン18の参加賞のうちわのデザインを作成した。う
ちわの表面は、従来のステッカーデザイン（ピンクのハートの
２匹のレッサーパンダ）を使用し、裏面は、参加した１２人が
「鯖江をモチーフ」にした１２個のイラストを書いた。（職員
の指示などは一切なし）１２人で書くことになった。ただ、本
人たちは完成度が高く仕上がったため、満足している様子だっ
た。

8 6.27 企画会議① 西山動物園 6

西山動物園に来る来場者をどうやって増やすかアイディア出し
を行った。YouTube,TikTokで動物が動いてるシーンの動画を
流す、Instagram、TikTokなどでもTwitterでも。推しのレッ
サーパンダの投票（ネット投票１票分、来場投票３票分など差
をつける）OG課主導で企画会議を行った。結果、お化け屋敷
を市役所でやりたいということになった。また、出た意見とし
て、お困りBOXなど今後企画化できたら良いと考えている。
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9 7.4 夏イベント打合せ①
鯖江市役所４階IT
会議室

10

前半はＪＣの方が旧丹南高校で高校生を対象に文化祭をしたい
ということでＪＫ課で何か出店しないか、どのような物や人が
あると面白いか意見交換を行った。後半に6.27の企画会議で出
たお化け屋敷についてどこでするのか、いつするのか話し合い
を行った。
後半の話し合い中に、日本経済新聞による取材も行った。

10 7.6 動画撮影ミーティング①
鯖江市役所４階IT
会議室

4

動画系のプロジェクトで集まってくれた高専1年の4名で初めて
のミーティングを行った。
ゴールとして動画に関する講座を3回行わなければいけないこ
とを伝え、どのように動画をアップしていくかどのような講座
が良いかを話し合った。まずは、みんなに見てもらわないとい
けないということでダンス系の動画を何度かアップしてみるこ
とになった。今回は、普段4人が見ている動画ですぐにできそ
うなものを選んだ。何パターンか撮影し、3人で一番そろって
いる動画をあげてもらった。

11 7.10 ピカピカプラン打合せ③
鯖江市役所2階防
災201

9

ピカピカプランの打ち合わせを行った。１年前のピカピカプラ
ンを参考にお掃除エリアを決めた。役割分担を行い、いない人
も含めて割り振りした。特に嫌がる様子もなく、淡々と決まっ
た。シナリオ案の読み合わせを行い、読みにくいところ、説明
が不足しているところの確認を行った。
会場の進徳小学校の下見を行い、募集用の動画を撮影した。

12 7.12 ピカピカプラン打合せ④
鯖江市役所2階防
災201

11

ピカピカプラン１８の最終打合せを行った。各自がイメージで
きるように流れの確認。開会式司会者、閉会式司会者がシナリ
オを読んで共有。役割分担で当日やることの共有、イメージ化
を行った。トイレ掃除のやること、景品が私もほしいなど質問
意見が上がった。

13 7.16 ピカピカプラン18 進徳小学校 13

7：00　JK課、職員集合
7：30　受付開始
8：00～10：00　ピカピカプラン18
【JK課の様子】マイクがうまく入らなかったが、くみちゃんが
受付までの案内を一生懸命やっていた。みゆう、みさき、みか
こ、ともよ、あいかは事前受付、当日受付をスムーズに行って
いた。りにょ、りのは投稿用の写真や動画を撮ったり、ピカピ
カプランが終わった後にメンバーに写真を共有してほしいと発
言したりそれぞれの役割をしっかり行っていた。

14 7.18 フォトスポット打合せ①
鯖江高校丹南キャ
ンパス

5

9月23日にJCさんの企画で行う高校生を対象にした学校祭イベ
ントでJK課としてフォトスポットを出展することになったた
め、旧丹南高校がどのような雰囲気なのか現地に行って確認を
行った。その後、市役所にてどのようなレイアウトでフォトス
ポットを作成するか考えた。
  フォトスポットのテーマは「海」と「星」で、黒板にはディ
ズニーのリトルマーメイドのキャラクターを描いて、教室には
貝殻の浮き輪や星を天井からぶら下げるということに決まっ
た。

15 7.21 動画撮影ミーティング②
鯖江市役所４階IT
会議室

4

前回は１本のみ撮影と公開を行った。今回は３本撮影して２本
公開した。
踊りと音源は、各自でバズってるものを探して撮った。３人と
もダンスの覚えが早いため、さくさくと動画の撮影ができた。
今後、①企業の方と一緒に踊る動画の撮影をすると面白いん
じゃないのかという意見②バズりスクールの講師の日程を調整
して撮影を行いたい。
講師案としては、福井県在住のともさき氏(photo_gen）を予定
している。SNS総フォロワー４８万人のエモい写真家。

16 7.26 フォトスポット打合せ②
鯖江市役所４階IT
会議室

6

 前回決まった内容の共有と整理を行った。傘の飾りは不要、
代わりに風船で飾り付けを行うという内容になった。
また、ワイドスクランブルの取材ということで、終始動画を撮
影した。
後半は、ドン・キホーテと百円均一で材料をかった。メインと
なる貝殻の浮き輪はほしい色ではなかったため、
後日購入することにした。また、風船も透明系の風船がほし
かったがなかったため、こちらも後日購入する。

17 8.17 哲学×海③ 福井県内 4

福井テレビで、ざわザワ高校~哲学に溺れる海の教室〜 にJK課
4名出演しました。ざわザワ高校とは『現役高校生』が“哲
学”に挑戦し、高校生が日頃 感じている疑問や悩み、興味の
あるテーマについて学校の垣根を超え、とことん考え、話し合
う番組です。第3回のテーマは『なつかしさ』 豊橋技術科学大
学 (愛知県豊橋市)で、岩内章太郎 先生(哲学 者・豊橋技術科学
大学 准教授) のもと、本質を考え抜く力 (本質 観取) を哲学し
ました。9月にテレビ放送と、youtubeで公開される予定です。
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18 8.23 ワイドスクランブル撮影
鯖江市役所4階会
議室

4

テレビ朝日のワイドスクランブルの取材を受けた。１０年間で
変わったことや、立ち上げ当初の話、現役のJK課はどんなこと
をやりたいなど話しがあり、市役所でお泊りしたいという意見
もあった。

19 8.24 バズスクール打合せ③ 鯖江市役所屋上 3

動画プロジェクトの講師として、フォトグラファーのtomisaki
さんにお願いすることになり、その前段階のJK課との打合せの
ため、撮影会を行った。
当日は雨で、市役所の屋上で撮影を行ったが、雨の中の晴れ間
に撮影ができ、JK課たちも喜んで撮影ができた。また、バズス
クールの内容や、実施時期なども含めて調整していきたい。

20 8.25
『まちあそび部がつくる。ゆるい、なつま
つり。』イベント参加

新潟県燕市 5

燕市で行われている「つばめ若者会議『まちあそび部がつく
る。ゆるい、なつまつり。』」に参加し、鯖江市役所JK課のプ
ロモーションを行った。会場には、とがった活動をしている高
校生たち（燕市、長浜市、南相馬市）が参加した。
　JK課は、高校生が行っているブース補助、JK課特製うちわ
の配布、JK課イベントの参考とするため体験や活動に活かすた
めのヒントを得ることができた。
またワイドスクランブルの密着取材も行い、活発に活動を行っ
た。

21 8.27 24時間TV募金活動
鯖江市アルプラザ
平和堂

2

24時間テレビ愛は地球を救う「にて、募金ボランティアを行い
ました。会場は鯖江市のアルプラザ鯖江で、2人で行いまし
た。募金箱に募金してくれる人や子供が重たい募金箱を持って
きてくれる人がいて、笑顔で対応していました。

22 8.28 文化センター事業意見交換
鯖江市文化セン
ター

2

鯖江文化センターの指定管理を受けているカルチャーネットさ
ばえから電話があり、「JK課の意見を聞きたい」と依頼があっ
た。前年度に今村翔吾さんと対談した２人に依頼し、意見交換
を行った。
どういう媒体で文化センターのイベントを知るか、どういう人
に来てほしいか、もっと高校生に来てもらうにはどうしたらよ
いか意見を出した。

23 9.13 VR撮影 鯖江市西山公園 3

丹南ケーブルテレビとKDDI,鯖江市との包括連携協定の鯖江市
が移住や観光に関する県外のイベントに出展する際、来場者に
市の魅力や雰囲気を伝える新たなツールとして、ＶＲゴーグル
を活用した映像コンテンツを制作しました。
ＶＲコンテンツを活用して観てもらうことで、言葉だけでは説
明できない鯖江市の雰囲気や魅力を、西山動物園のレッサーパ
ンダなどを中心に臨場感を持って感じてもらえたらと思ってお
ります。

24 9.14 フォトスポット打合せ③
鯖江市役所２階防
災２０１

6

前回までに決まった内容の整理と、具体的にフォトスポット
で、なにをするか話し合った。
①海をテーマに黒板にアリエルの絵をプロジェクターで写し
て、チョークで絵を描く。
②黒板に自由にかける場所を作って書いてもらう。
③貝殻のフロートを購入し、風船で飾り付けを行う。
④自由にシャボン玉を行い、集客につなげる。
⑤フォトスポットを撮ってもらった方に、くじをひいてもら
い、お菓子や景品を用意する。

25 9.17 哲学×海④ 福井県内 2
福井テレビで、ざわザワ高校~哲学に溺れる海の教室〜 に参加
した。

26 9.23 フォトスポット打合せ④
鯖江高校丹南キャ
ンパス

7

丹南高校で、フォトスポットの飾り付けを行った。チョークで
黒板アートをかき、風船の準備や、フロート、モールなどで飾
りを教室に飾った。
黒板アートは、くみちゃん、みさきちゃんが主に担当した。
またくじの準備を行い、当日を待つだけの状態となった。
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27 9.30 フォトスポットイベント
鯖江高校丹南キャ
ンパス

7

JK課はフォトスポットとくじ引きを行った。今回のイベントは
鯖江JCの６０周年記念事業ということで、メインがステージで
手品やお笑いライブ、鯖江高校のダンスなど行った。
JK課メンバーは、会場のイベントを楽しみつつ、教室の一角
で、フォトスポットの対応を行った。一部、土木女子をPRす
るドボジョプロジェクトとして、会場を盛り上げた。フォトス
ポット来場者は、１５０名ほど参加した。

28 10.5 めがねPR動画プロジェクト①
鯖江市役所４階IT
会議室

4

福井県眼鏡卸商協同組合と相談し、芸能人がかけている鯖江産
のめがねを動画でPRしようとJK課動画プロジェクトメンバー
に相談した結果、興味をもったため動画内容を決める打合せを
行った。
映画「ミステリと言う勿れ」に出演している町田啓太さんのメ
ガネが、鯖江のあるメガネ屋さんで展示されるため、それを探
すという内容で、内容を詰めていった。

29 10.8 哲学×海⑤ 福井県内 2
福井テレビで、ざわザワ高校~哲学に溺れる海の教室〜 に参加
した。

30 10.9 子宮頸がん予防啓発プロジェクト①
鯖江市役所、西山
公園

4

「TEAL WHITE FUKUI」プロジェクト（福井県産婦人科医師連
合、福井県医師会、福井大学医学部産婦人科、福井県健康福祉
部＋協賛企業）が連携して、ＪＫ課の子宮頸がんワクチン啓発
記事を出したいと声がかかった。子宮頸がんプロジェクトは、
昨年主体的に動いていた「みさき」が今年も啓発したいという
ことで、他３人もやりたいと手を挙げており、撮影を行った。

31 10.10 めがねPR動画プロジェクト② ボストンクラブ 4
動画撮影のため、ボストンクラブや眼鏡会館を訪れた。眼鏡の
歴史や、有名人が買いに来る話などをお聞きした。

32 10.19 PayPay打合せ、後期なにする打合せ
鯖江市役所４階IT
会議室

6

前半、PayPayさんが来られJK課とコラボできないか打合せを
行った。説明の中で、PayPayの音が大きい、支払いしかして
いない、クーポンがわかりづらい、露店出して使いたい、など
の意見が挙がった。
後期なにしたい打合せを行った。12月に新幹線が福井に来るの
に合わせ、鯖江のお土産１０選ランキングを作ることになっ
た。アクセス数が上がっている福井県公式観光サイトにJK課で
記事を書き、鯖江を味わい・訪れるきっかけを作る。

33 10.30 リサイクルサングラス
鯖江市役所４階IT
会議室

9
様々なサングラスを試着し、どの形がよいか、デザインがどの
ようなものがよいか話し合いを行った。

34 11.2 めがねPR動画プロジェクト③
鯖江アルプラザ平
和堂

2 動画撮影のため、鯖江アルプラザ(SABAE・OPT))を訪れた。

35 11.4 哲学×海⑥ 福井県内 3
福井テレビで、ざわザワ高校~哲学に溺れる海の教室〜 に参加
した。
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36 11.7 めがねPR動画プロジェクト④
鯖江市役所２階防
災２０１

4 動画投稿のため編集作業を行った。

37 11.11 タイアップゴミ拾いイベント（敦賀） 気比の松原 8 気比の松原でゴミ拾い企画を行った。

38 11.13 jig.jp会社訪問 jig.jp 5
１期でお世話になったjigさんに訪れ、アプリ開発やふわっちの
話など様々な体験をさせていただいた。

39 11.18,19 わかもののまちサミット2023 静岡県菊川市 2
静岡で開催されたわかもののまちサミット2023に招待されて、
JK課についてこども家庭庁の方の前で話を行った。

40 12.7 めがねPR動画プロジェクト⑤
鯖江市役所2階防
災会議室202

4

映画「ミステリと言う勿れ」に出演している町田啓太さんのメ
ガネが、鯖江のあるメガネ屋さんで展示されるため、それを探
すという内容で、10/10、11/2に各眼鏡販売店にて撮影、11/7
に動画編集を行い、音声を入れての動画配信を行った。テスト
期間もあり配信が遅れてしまったが、りのが音声の内容を考え
てきてくれたため、スムーズに音声撮影を行うことができた。
次回の配信については、初めてアップした動画の再生数を見て
考えるとのこと。

41 12.19 鯖江おみやげ10選プロジェクト①
鯖江市役所2階防
災会議室201

6

新幹線開通に合わせ、鯖江市のお土産をおすすめするプロジェ
クト「鯖江おみやげ１０選」のプロジェクトを開始した。ＪＫ
課とＯＧ課で、鯖江のおすすめしたお土産をチョイスして、１
０個のお土産をまとめた紹介記事を書き、福井県観光連盟のふ
く旅に掲載し、福井県を訪れた方に、鯖江にも足を運んでもら
う企画。

42 12.21 バズスクール打合せ①
鯖江市役所4階IT
会議室

4

バズスクール①②回目の状況について。チラシを配布し、現在
参加者７名。学校（高専）に掲示をお願いするように山岸真憂
さんにお願いした。
またバズスクール③回目についてのゲスト選定会を行い、候補
として
ふくたび(インスタグラマー、フォロワー3万人)　があがった。
問い合わせをしたいと考えており、金額内で講義や動画撮影が
可能か調査行う。

43 12.22 子宮頸がん予防啓発プロジェクト②
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

4

子宮頸がんワクチン啓発の内容について話し合った。どのよう
なことができるか話し合い、クイズを用いたもの、特典として
配布するもの、体験した生の声、先生の話、トークセッション
などの意見が出た。４月に実施できると良いと日程案の意見も
あった。
また、健康づくり課にも来ていただき、封筒の色を変えると目
につく、重要と書いてあったり窓あき封筒だと中身を確認す
る、キャラクターとコラボすると見たくなる、学校経由で配布
されると見るなどの意見が上がった。

44 12.26 子宮頸がん予防啓発プロジェクト③
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

4

子宮頸がんワクチンの啓発について話し合った。どのように啓
発すると、興味のない人に話を聞いてもらい、人が集まるか話
し合った。以下のような意見がでた。
イベントしてもお客さん集まってる中でやらないと来ないん
じゃないか。・鯖江のアルプラザのイベント広場もしくは２階
の広場でやると立ち寄ってくれるかも。（対談）・学校の構内
放送で流す（ラジオのように）・中学校で子宮頸がんワクチン
啓発のため、校内放送で話すなどの意見が上がった。
　中学校の方向だと、学校に許可を受けないといけないため、
審議官に時間を頂きお話を聞いた。



活動名 活動場所
JK課

参加者
数

活動内容 活動写真日時

45 1.6 10周年記念冊子取材 市内 3

JK課10周年記念冊子作成のため、現役JK課メンバーと取材を
行った。当初のメンバーは学校も楽しいJK課も楽しいという
方々だったが、今は学校は楽しくないがJK課は楽しいいうメン
バーに変わっていってることや、高校生たちからサービス精神
を引き出してまちづくり活動を引き出すことについてや、オタ
ク文化が高校生の間でもメインになりつつあるという話題で、
ライターさんが話を引き出した。
また、ＪＫ課定番である御菓子を食べたり、カラオケで親近感
を感じて、楽しい雰囲気で取材を行った。高校生たちも、身構
えずに取材をすることができた。

46 1.16 お土産１０選②
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

7

新幹線開業にあたり、鯖江まで観光客の方に来てもらうため、
お土産１０選について記事書きと写真撮影を行った。記事は、
ふくいドットコム（福井県観光連盟）のサイトで、お土産紹介
ページとして掲載する予定。記事は、1人あたり1,2記事書き、
感想と紹介で200字程度で書いた。高校生たちは、たくさん御
菓子を食べて、それが地域のためになる活動に繋がり、満足
だったようだ。

47 1.19 バズスクールVer1 鯖江市役所4階 3

バズスクール１日目の撮影を行った。９名参加し、OG,JK課含
めて１４名で行った。
前半は、友嵜さんのアカウントとコラボで「スマホで撮るいい
写真の撮り方」の講座をinstagramオンライン配信で行いっ
た。オンラインで3240人が視聴した。
後半は、配信なしで参加者限定で、「SNSマーケティング」の
話を行い、バズについて学んだ。特に、instagramの写ルンで
すフィルターは、参加者の方に好評だった。

48 1.20 バズスクールVer1
鯖江高校丹南キャ
ンパス

3

バズスクール２日目の撮影を行った。９名参加し、OG,JK課含
めて１５名で行った。
学校内１－３階自由に歩いて写真撮り、オープンチャットで共
有を行った。その後、講師のともさきさんから好評をもらい、
@photono_gen、@sabae_jkのタグをつけて投稿いただくことに
なった。参加者、JK課、OG課ともに満足そうで、イベントの
進行は、楽しい雰囲気の中することができた。

49 1.23 子宮頸がん予防啓発プロジェクト④
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

4

子宮頸がんワクチン啓発の内容について話し合った。イベント
系が上記のイベントと重なるため、中学生に教える用の動画作
成や、中学校に出向いて出前講座の案が出た。また、動画の中
身について話し合い、それぞれがどのような内容で作るとよい
か案出しを行った。

50 2.6 子宮頸がん予防啓発プロジェクト⑤
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

4

子宮頸がんワクチン啓発の内容について話し合った。徳島県の
子宮頸がん啓発のアニメーションの動画や、実際に人が映って
る啓発動画などを確認した。
　市長にお越しいただき、市長から１５分程度お話いただい
た。なんで今日来られたんですか、かっちゃんって呼んでって
ほんとですか、市長のメガネについて、休日はなにをしてるん
ですかなどの質問を行い、親交を深めた。

51 2.14 子宮頸がん予防啓発プロジェクト⑥
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

3

子宮頸がんワクチン啓発の動画の啓発方法ついて話し合った。
zoomで福井新聞、福井大学医学部産科婦人科学の品川先生、
折坂先生に、大塚製薬の方と1時間質問などを行った。
高校生は、中学生の親御さんなどにも伝えたいと思っている。
頸がんワクチンの種類や、背景、今の１０代が打つメリットな
どを質問していた。３月３日のイベントに向けて、よい雰囲気
を作ることができた。

52 3.3 子宮頸がん予防啓発プロジェクト⑦
福井新聞風の森
ホール

2

県民公開講座「女性のがん妊娠出産にそなえて今できること」
のQ＆Aコーナで子宮頸がんワクチン啓発を行っているJK課が
登壇した。
　メンバーの感想として、講演も非常にわかりやすく、参加者
（８０名）も多く関心を持ってもらってると感じた。今までは
人前で活動を発表したことがなかったから、緊張したが活動を
知ってもらえるいい機会になった。男性の参加者もいて、男性
にも興味を持ってもらえたのが嬉しかった。

53 3.8 卒業イベント打合せ①
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

9

３年生の卒業イベントについて話し合った。卒業イベントに２
名が参加予定。
出た意見としては、メッセージ色紙、宝探し、手作りアルバ
ム、カラオケ、お菓子の花束などの案がでた。



活動名 活動場所
JK課

参加者
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54 3.9 リサイクルサングラス試着会
石川イオンモール
新小松

7

海と日本プロジェクトの一環で、ピカピカプランで集めたペッ
トボトルを使い、リサイクルサングラスの試着会を行った。デ
ザインについては、JK課の案をもとに、デザイナーさんが形に
なった。クジラの呼吸と波をイメージしたものと、クリアな海
の青色と満点の星空をイメージしたものができた。当日は、チ
ラシを配ってアピール行い、立ち止まった方には、説明をして
１６本販売に繋がった。本人たちも、接客経験がない中で、一
生懸命頑張ってる子もおり、楽しんで活動ができた。

55 3.11 バズスクール.Ver2
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

3

バズスクールVer.2を行った。11名参加し、OG、JK課含めて15
名で行った。オンラインも含め参加者計60名。
　実演でプッチンプリンを使い、動画の撮影の仕方、編集の仕
方、アフレコの入れ方などを見せていただいた。質問を交えな
がらの講義であったため、参加所との距離が近く、講義終了後
も講師と参加者がそれぞれ楽しく話をしていた。参加者、講
師、JK課すべての人から楽しかったという声が聞かれた。

56 3.12 卒業イベント打合せ② 防災会議室202 5

３年生の卒業イベントについて話し合った。今年は、レクリ
エーションなどのイベントはせずに、卒業セレモニーを行うこ
とになった。３月２３日（土）１０－１２時準備し、１３ー１
４時卒業セレモニーを行う。
 卒業セレモニーでは、卒業証書授与、バルーン・色紙渡し、
在校生の言葉、卒業生の言葉の予定。当日用に１００均で小物
を購入した。

57 3.23 卒業セレモニー
鯖江市役所5階ク
リエイティブス
テーション

7
３年生の卒業イベントを行った。２名、卒業イベントに参加
し、在校生メンバーから色紙をプレゼントした。また、セレモ
ニーでは、卒業証書の授与などを行い、３年生を送り出した。


